



6がつのおたより

遠竹保育園 R7・6月



天気予報でも傘のマークの日が多くなってきて、あじさいが鮮やかに咲く梅雨の季節になりました。園の畑の夏野菜は、太陽の光と雨の恵みをたくさん受けて、のびやかに成長しています。

先日の親子遠足、お疲れ様でした!

気持ちの良い青空のもと、子どもたちは元気いっぱい遊びを楽しんでいましたね。お父さん、お母さん、おばあちゃんと一緒にいる時の子どもたちの笑顔はとても最高でした!!



今月の行事予定

- ・英会話教室 (2、9、23、30日)
- ・幼児歯科検診 (3日) ・どんぐり号 (3、17日)
- ・保護者会 (4日) ・内科健診 (5日)
- ・おにぎりの日、こながいっこ広場 (6日)
- ・避難訓練 (16日)
- ・お弁当の日 (17日) ・パンの日 (20日)
- ・水無月会 (26日) ※お箸だけ持たせて下さい。



野菜の苗を植えました!

トマト・きゅうり・おくら・ピーマン
おいしくな〜れ、おいしくな〜れ・・・と
おまじないをかけました!

歯を大切に!!

乳歯が虫歯になると、永久歯や歯並びに影響することがあります。園では子どもたちに歯の大切さを伝えながら、食事のあとに歯みがきをしています。ご家庭でも、口の中のチェックや仕上げみがきをして、健康な歯を保ちましょう。

キッズサッカー、がんばりました!!

5月29日に山茶花高原で行われたキッズサッカーに、4、5歳児が参加し、なんと準優勝!!

サッカーが上手な律くんを中心に、5歳児の協力し合う気持ちが子どもたちのやる気を奮い立たせていました!

本当によく頑張りましたね!! 準優勝、おめでとう!!



クラスだよ！

さくら組 しろい先生

先日のキッズサッカー、遠足へのご参加ありがとうございました。キッズサッカーは練習の成果もあり、準優勝という結果を残すことができました。たくさんの応援ありがとうございました。遠足もパパ・ママたちとたくさん遊んだり、ゲームをして楽しそうでしたね！

先月はなにかと慌ただしく過ごしましたが、今月は雨が多くなると思うのでゆっくりと過ごしながら製作などを楽しみたいと思います。先日みんなで漬けた梅ジュースも飲み頃になると思うので、楽しみに待ちたいと思います！

ほたん組 ゆうい先生

親子遠足お疲れ様でした！ママやばあばと広い公園でたくさん遊ぶことができ楽しそうでしたね。保育園でも「おでかけした」「たのしかった」と話してくれましたよ！5月はたくさん製作をしたり、てんとう虫を探して園庭を歩きまわったりして元気に過ごしていました。トイトレや物の貸し借りを頑張っていて、うまくいかないこともありますが、少しずつ成功したり、ゆずり合いができると、成長しているな～と感じます！

6月はジメジメに負けないよう、パワフルに過ごしていきたいです！！

ゆい組 ゆうき先生

キッズサッカー大会、親子遠足とお疲れ様でした。キッズサッカー大会では、ボールを追いかける子、ボール以外のものを追いかける子・・・と関心を持つものがそれぞれでしたが、よく頑張っていましたね。親子遠足はいい天気にも恵まれて伸び伸びと遊ぶ姿が見られました。

今月は製作の機会がたくさんありますが、1つ1つ楽しみながら作ってあげたいと思います。野菜もどんどん収穫できるように水やりを引き続き頑張ります。

すみれ・ひよこ組 りさ先生

先日の親子遠足、お疲れ様でした。ゲームを一緒に楽しんだり、パパやママ、ばあばと遊んだりして嬉しそうに過ごすことができ良かったです（^-^）

最近保育士の口をしっかりと見て言葉を真似して言ったり、つかまり立ちにチャレンジしたりと、頑張る姿が見られ、成長を感じています（^-^）

今月もたくさん触れ合い、楽しく過ごしていきたいです。